
令和４年度 第２回 学校運営協議会 議事録（要点記録） 

 

１ 開催日時    令和４年１１月２２日（火）  １４時４０分から１６時まで 

 

２ 開催場所    春野中学校 校長室 

 

３ 出席委員    鈴木 誠、児玉順子、市川相寿、市川英寿 

 

４ 欠席委員    森下廣隆、正久厚成 

 

５ 学  校    河合和夫（校長）、沖田 暁（教頭）、渡邊理保（ＣＳディレクター） 

 

６ 教育委員会   教育総務課 堀田指導主事 

 

７ 傍 聴 者    なし 

 

８ 協議事項 

 （１）議長の選出について 

 （２）前回議事録（Ｒ４年度学校経営構想等）確認 

 （３）これまでの活動報告 

    ・部活動 ・秋輝祭 ・黎明祭 

    ・中文連総合文化祭ステージ部門への参加（夢育ＣＳ分予算にてバス代支出） 

 （４）全国学調結果及び考察 

 （５）春野中学校の生活について 

 （６）コミュニティ・スクールについて 

    ・来年度に向けての意見交換 

 

９ 会議録作成者  渡邊理保（ＣＳディレクター） 

 

10 会議記録 

  ・司会の沖田 暁 教頭から、委員総数６人のうち４人の出席があり、過半数に達しているた

め会議が成立している旨の報告があった。 

 

（１）議長の選出について 

  ・司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、児玉順子副会長を推挙する旨

の発言があり、協議の結果全員異議なくこれを承認した。 

 

（２）前回議事録（Ｒ４年度学校経営構想等）確認 

  ・議長の指示により、沖田 暁 教頭から資料に基づき説明があった。 

 

 

 



（３）これまでの活動報告 

  ・議長の指示により、沖田 暁 教頭から資料に基づき活動報告の説明があり、委員より以下

の発言があった。 

  〇黎明祭で久しぶりに生徒たちの合唱を聴くことができてよかった。(鈴木委員) 

  〇コロナ前のように、学校行事が戻っていくとよいと思った。(市川相委員) 

  〇プレゼン形式の発表がよかった。人前で話をすることはよいことだと思う。(市川英委員) 

  〇合唱がよかった。学年の発達にあった選曲になっていたと思う。(児玉委員) 

 

（４）全国学調結果及び報告 

  ・議長の指示により、沖田 暁 教頭から資料に基づき全国学調結果及び報告があった。 

 

（５）春野中学校の生活について 

  ・議長の指示により、沖田 暁 教頭から資料に基づき春野中学校の生活についての説明があ

り、委員より以下の発言があった。 

  〇先生と生徒のお互いの接し方を見ていると、よい関係性ができていると思う。コロナの影

響もあり保護者と先生が会って話すことが以前よりも減り、接点が少なくなったように感

じる。(市川相委員) 

  〇話しやすい先生がいることはとても心強いと思う。(児玉委員) 

  〇授業を参観してみて、テスト前だからかいつもより静かな感じがした。(市川英委員) 

   

（６）コミュニティ・スクールについて 

  ・議長の指示により、教育総務課 堀田指導主事より来年度に向けての説明があり、委員との

意見交換を行った。 

  ・後任を選出するのは難しいが、春野中学校区全域から選出できればよいと思う。 

 

その他連絡事項等 

  ・司会から、次回以降の会議の日程について報告があった。 

   第３回 学校運営協議会 令和５年２月１４日（火）午後２：４０～午後４：００ 


